

AIRFRANCE 7

# MAGAZINE



YOUR PERSONAL COPY

## GÊNES Contes du clair-obscur

# 230

Juin 2016  
AVEYRON  
YUNNAN





# Hotel Bristol Palace

Idéalement placé à quelques dizaines de mètres de la piazza de Ferrari, centre névralgique de Gênes, limite entre le cœur médiéval et la ville nouvelle, érigée au XIX<sup>e</sup> siècle, le Bristol a le charme assoupi des Années folles. En sus de son escalier hypnotique, couronné d'une verrière à motifs floraux, l'hôtel possède une fort belle salle dédiée au petit déjeuner. Plafond orné de dorures rococo, peintures animalières où chameaux et éléphants se prélassent, personnel stylé. Nec plus ultra, le bow-window qui abrite trois tables rondes. C'est là qu'il faut s'installer pour goûter à la perspective de la via XX-Settembre, dont les façades éclectiques enchantent. Les chambres sont confortables et certaines suites possèdent une petite terrasse offrant une vue spectaculaire sur les toitures génoises. Pour toutes ces bonnes raisons, le Bristol fait un carton. /

The Bristol is conveniently situated a few meters from the Piazza De Ferrari, the heart of Genoa, where the medieval town center meets the new city, built in the 19th century. It has the indolent charm of the Roaring Twenties. In addition to the hypnotic staircase spiraling up to a skylight with floral motifs, the hotel has a handsome breakfast room, boasting a ceiling adorned with Rococo gilt moldings, animal paintings featuring camels and elephants, and a stylish staff. Above all, it has a bay window with three round tables, offering views of the Via XX-Settembre, with its charmingly eclectic facades. The rooms are comfortable and some of the suites have small terraces with spectacular views of the Genoese rooftops. Which all explains why the Bristol is so popular. /

## HOTEL BRISTOL PALACE

Via XX-Settembre 35. Tél. +39 010 59 25 41.  
[www.hotelbristolpalace.it](http://www.hotelbristolpalace.it)